

社協だより

NO. 64

発行責任者：人来田学区社会福祉協議会 会長 小本 一次

人来田学区社会福祉協議会 新会長挨拶

初夏の候、会員の皆様如何お過ごしですか、この度令和4年4月1日付にて、人来田学区社会福祉協議会の令和4年度会長となりました小本一次です。今後ともよろしくお願い致します。人来田学区5町内会に2300所帯の方々に住まわれて居ます。皆様それぞれに色んな人生をお持ちでしょう。楽しく平和で住み続けられる街が私共のモットーです。そんな中で住み続ける事に不安を感じられる方、そして生きる為には食べる事、そんな大事な事が出来得ない方、又老後における色んな悩みを、そんな事を気軽に相談できる場所として色んな会合を催し、皆様方の相談に乗れる人来田学区社会福祉協議会としたいと思います。是非とも関係各位、特に町内会役員の皆様のご支援が必要です。簡単ではございますが、宜しくご鞭撻ご支援を賜ります様お願いいたします。



小本 一次 新会長



新会長に 南ニュータウン町内会長の小本 一次（こもと かずつぐ）さんが承認されました。2年続けてコロナ禍もあり、各町内会から選任された福祉員も感染拡大を危惧したため、活動自粛し、福祉員による感染及び、クラスター事例が出ないように、してまいりました。また、サロン活動についても、感染が心配され少人数による打合せ程度となっております。

その他、人来田各町内会では、世代交代がなかなか進みません。50代、60代がメインで進めていくことで、若い世代つくる活気ある街をにしていかなければいけません。若い方々の考えを取り入れるためにも、町内会活動、ボランティア活動に積極的に参加して自分たちの住みやすい活気ある街にしていきたいと思います。

団塊の世代が75歳以上の仲間いりが高齢者だけの街になり、家にこもる人が増え、人っ子一人歩かない人来田砂漠になります。人来田地域は最近不動産の人气が高く、空き地に若い方向けの住宅に建て替えられています。しかし、入居した方々との接触が少ないように思われます。街として新しい 住民と積極的にかかわりを持つことが、近隣に住む方々の務めではないでしょうか。また、入居した方々も町内会と積極的に関りをもち、情報を集めて住みやすいところにしてほしいと思います。

令和4年度役員並びに今年度活動計画

今年度以降の活動に際して、福祉員としての識見の向上と、地域住民の見守りを中心とした活動を第一にしていくこととして、見守りの対象として、一人暮らし高齢者、及び、災害時要支援者の安否確認を訪問見守りや、スマホ持っている方々には、LINEによる安否確認の方法を拡げて行きたいと考えています。

各町内の福祉員さんでグループをつくり、情報提供、タイムリーな連絡がとれる輪ができればとスマホ教室を開催しながら、進めたいと思います。是非とも皆様の「参加をお願いします」。

下記の方々は、各町内の福祉員さんですので、悩み相談がある方は、深刻になる前にお茶のみ話で話を楽しんで頂けたらと思います。

令和4年度役員	会 長	小本 一次
	副会長	青野 正
	活動推進員代行	及川 和典
	会 計	高田 けい子
	監 査	小山 博
	理 事	香西 洋吉 権瓶 洋久 平間 英生

福祉員

日本平	永浦 禮子 菊池 才子 阿部 良子 佐藤 まき 刈谷 かつ子	南ニュータウン	高田 けい子 佐藤 浩 佐藤 五介 佐藤 めみこ 佐藤 正子
羽黒台	伊藤 正敏 岩崎 富喜 小林 君江	萩の台	荒沢 律子 山田 淳子
		望洋台	

※ 福祉員の連絡先は、町内会役員の方が福祉員となっているので町内会広報で確認してください。

民生委員児童委員協議会よりのお願い

生出地区民生委員児童委員協議会の民生委員の12月の改選期ですが、日本平・南ニュータウン・萩の台地区で民生委員の欠員が続いております。民生委員は厚生労働大臣・仙台市長の委嘱で、無給のボランティアです。行政と地域の間をつなぎ役で、地域の役に立ちたいと考えの方で、募集内容を確認したい方は、下記民生委員、或いは近隣の民生委員まで連絡をお願いします。

生出地区民生委員児童委員協議会

副会長・ 及川 和典

TEL :

<編集後記>

江戸時代後期の経世論屋。林子平、後に「六無齋主人」と号した。

「六無齋」とは林子平が詠んだ和歌「親もなし、妻なし、子なし、板木なし、金もなければ、死にたくもなし」が発端となった。寛政の三奇人の一人。奇人とは「世の中に、自説を訴えた人」との意味だそうです。現代に真の奇人はいるのでしょうか。貴方？隣の人？「水火を辞せず」また、「たとえ火の中水の中」という同じ意味をもつ諺がありますが、現在の自分を客観的にみると、縁のない諺に思える。大いに反省して現状打破を心に誓う。

(望洋台 伊藤 卓)